

Fecha: 27-04-2024

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Mayo le dará la bienvenida a los Juegos Deportivos Escolares 2024

Pág. : 19
Cm2: 353,1
VPE: \$ 539.125Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

SE COMPETIRÁ EN 13 DISCIPLINAS

Mayo le dará la bienvenida a los Juegos Deportivos Escolares 2024

Carlos Rivera V. / La Serena



@eldia_cl

Con la etapa de los deportes colectivos en su fase comunal, se iniciará en el mes de mayo próximo, los Juegos Deportivos Escolares (JDE) 2024. Será el lunes 6 la fecha elegida por las autoridades deportivas y regionales para oficializar el lanzamiento que tendrá como epicentro la comuna de Río Hurtado, en la provincia de Limarí. La etapa individual, por su parte, tendrá su primera actividad el sábado 27 del mismo mes.

El evento escolar más importante de Chile, que es organizado por el Instituto Nacional de Deportes IND, clasificará los mejores representantes, en una de sus categorías, al Campeonato Sudamericano de Colombia.

En los juegos participan alumnos y alumnas Sub 10, Sub 12, Sub 14

En la comuna de Río Hurtado se realizará el lanzamiento de la competencia escolar más importante del país, la que se extenderá hasta octubre próximo.

y Sub 17, bordeando los 140 mil deportistas que luego de la etapa comunal, avanzan a los provinciales y regionales. Cabe recordar que en el caso de los Sub 14, los campeones de esta última fase, serán los que lleguen a la final nacional.

La organización la llevan adelante los ministerios de Deporte y de Educación, además del IND, por lo que el proceso para sumarse se encuentra abierta para todos las escuelas y colegios



MINDEP

La natación es una de las disciplinas consideradas para la edición 2024 de los Juegos Deportivos Escolares.

de todo el país, tanto públicos como privados.

LAS DISCIPLINAS

Asimismo, en esta nueva edición de los juegos se disputarán 13 disciplinas: ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, ciclismo, fútbol, futsal, judo, natación, taekwondo, tenis de mesa y vóleibol.

El seremi del Deporte, Fernando Medina, está formulando la convocatoria a las unidades educativas de la Región de Coquimbo, reiterando que mayo será el mes del puntapié inicial

en la instancia comunal. "En ese mes iniciaremos las competencias y el lanzamiento de los Juegos Deportivos Escolares por primera vez en la comuna de Río Hurtado", precisando que por primera vez "participarán en la mayoría de las disciplinas".

La autoridad local, extendió los agradecimientos y el compromiso que han mostrado los municipios y sus encargados extraescolares por sumarse a esta fiesta deportiva, la más grande del país en materia escolar. "Ellos son claves en el desarrollo y buen resultado de esta actividad", concluyó.